

Programm „Frauenhilfen Bad Sassendorf und Lohne“

Termine 2-2025

03.09.	15.00 – 17.00	Zusatztermin: Videos der Dörfer der Großgemeinde Bad Sassendorf. Eingeladen ist die Frauenhilfe Neuengeseke
10.09.	14.00 – 17.30	Abfahrt am Mehrgenerationenhaus zum Bezirksverbandsfest in Werl im Paulus-Gemeindehaus – Thema: siehe unten
08.10.	15.00 – 17.00	Erntedankfest mit Kindergartenkindern und Geburtstagsfeier
05.11.	15.00 – 17.00	Zusatztermin: Spielenachmittag
19.11.	14.30 - 17.00	Buß- und Betttag: Gottesdienst für Frauenhilfen und Abendkreis mit Abendmahl und anschl. Beisammensein im MGH
10.12.	15.00 – 17.00	Adventliches Beisammensein
07.01. 2026	14.30 - 17.00	Jahresanfangs -Gottesdienst der Frauenhilfen und Abendkreis mit Abendmahl in der Bad Sassendorfer Kirche, anschl. Beisammensein im MGH mit Geburtstagsfeier

Stand: 20.08.2025

Verantwortlich für die Frauenhilfsarbeit in der ev. Kirchengemeinde Bad Sassendorf sind als Team:

-vakant -	Vorsitzende		
Karin Potthast	Stellvertretende Vorsitzende	5766	karin.potthast@t-online.de
Oda Wiesner	Schriftführerin	51702	a.o.wiesner@t-online.de
-vakant -	Kassiererin	55394	Kommissarisch: Eike Diemel
Monica Busse	Stellvertretende Kassiererin	3690058	bumobs64@gmail.com



Die Frauenhilfen treffen sich in der Regel einmal im Monat in der Zeit von 15.00 bis 17.00 Uhr im Gemeindezentrum der Evangelischen Kirchengemeinde an der Wasserstraße 9.

Gäste sind immer herzlich willkommen.

Thema Bezirksverbandsfest am 10. September:

„Bertha von Suttner - Hommage an eine große Friedensaktivistin -“

Referentin: Pfarrerin Lindtraut Belthle-Drury

Musik: Georg Twittenhoff

Inhalt:

Bertha Suttner ist die erste Frau, die den Friedensnobelpreis erhielt. Ihr leidenschaftlicher Einsatz für den Frieden in Europa zu Beginn des 20. Jahrhunderts ist legendär.

Sie war eine erfolgreiche Schriftstellerin und Journalistin, engagierte sich für Gleichberechtigung und wandte sich entschieden gegen jegliche Form von Nationalismus und Antisemitismus.

Ihre Biografie liest sich wie ein spannender Roman.

Freuen Sie sich darauf, eine außergewöhnliche Frau kennenzulernen und von ihrer großen Sehnsucht nach Frieden und Gerechtigkeit angesteckt zu werden.
